

# Voluntariado y Municipalidad de La Cruz entregaron ayuda solidaria en Penco

## Entregaron cuatro toneladas de ayuda directamente a comunidades afectadas por los incendios forestales

La Municipalidad de La Cruz, junto al voluntariado Cruzada Solidaria, concretó un importante operativo de ayuda humanitaria en la comuna de Penco, hasta donde se trasladó una delegación compuesta por funcionarios municipales y una decena de vecinas y vecinos voluntarios, con el objetivo de entregar en terreno la ayuda recolectada para familias damnificadas por los incendios forestales que afectan al sur del país.

La comitiva viajó durante la madrugada del lunes con un camión cargado con cuatro toneladas de ayuda, entre alimentos y diversos insumos, los que fueron distribuidos directamente en las comunidades más afectadas, gracias a una coordinación previa realizada con dirigentes sociales y agru-

paciones de voluntariado locales. Este trabajo permitió llegar de manera efectiva a familias que lo perdieron todo y que, en muchos casos, aún no habían recibido apoyo suficiente de parte del estado.

Entre quienes participaron del operativo se contó la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia Hevia, quien, pese a encontrarse haciendo uso de su feriado legal, decidió sumarse al viaje en calidad de voluntaria, participando activamente en la entrega de la ayuda.

“La recepción de la comunidad fue muy emotiva. Nos agradecieron haber venido desde tan lejos y poder aportar con un granito de arena frente a una tragedia tan dura. Vimos una comunidad muy resiliente, con valores profundamente arraigados, donde

la unidad, el trabajo colectivo y la colaboración entre instituciones son claves para salir adelante”, dijo la jefa comunal.

Durante la jornada, el trabajo en terreno se desarrolló en coordinación con diversas instituciones y autoridades locales, entre ellas la Seremi de la Mujer de la Región del Biobío, Camila Contreras, quien valoró el esfuerzo desplegado por la delegación crucina, destacando el compromiso del municipio y del voluntariado por llegar con ayuda concreta y oportuna a las familias afectadas.

En paralelo a este operativo, el voluntariado Cruzada Solidaria, junto a otras organizaciones comunitarias y con el apoyo de la Municipalidad de La Cruz, continúa impulsando nuevas acciones para seguir reuniendo recursos. En ese marco, para este sábado 31 de enero se realizará una jornada solidaria en la plaza comunal, que

contempla una porotada entre las 12:00 y las 15:00 horas -con venta de almuerzos de porotos granados a \$3.000 el plato- y posteriormente un bingo que se extenderá hasta las 21:00 horas, con el fin de recaudar fondos que permitan seguir apoyando a las familias damnificadas, incluyendo la posibilidad de avanzar en la instalación de una vivienda de emergencia para uno de los grupos familiares más afectados.

